

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 21. November 2017

Kinderkino läuft gut an!

Der nächste Kinoabend für unsere Kids steht bevor

Erstmalig präsentierte die Mainflinger Jugendfeuerwehr, als Kooperationspartner der Gemeinde Mainhausen, Ende Oktober die neue Veranstaltungsreihe in den eigenen Räumen für junges Publikum.

Über die rege Teilnahme freute sich Bürgermeisterin Ruth Disser, denn es machten sich 30 Besucher auf den Sitzsäcken und den Stühlen gemütlich, um sich den ersten Film, der kommenden sechs Monate anzusehen. Passend zur Jahreszeit wurde ein Gruselfilm gezeigt, zu dem die Abteilung der Jugendfeuerwehr schaurig leckere Naschtüten im Vorfeld packte und Getränke anbot.

Für den zweiten Film geht es nun diesen Freitag zur Jugendfeuerwehr nach Zellhausen.

Es erwartet die jungen Besucher diesmal eine 95 Minuten lange, temperamentvolle Integrationskomödie. "Wer oder was bin ich eigentlich – Deutscher oder Türke?" Diese Frage stellt sich ein sechsjähriger Junge auf dem Fußballfeld. Es beginnt eine Reise voller Erinnerungen, Streitereien und Versöhnungen – bis der Familienausflug eine unerwartete Wendung nimmt...

Knabbersachen und Getränke werden natürlich wieder zu erschwinglichen Preisen angeboten.

Das Kinderkino ist eine Veranstaltung, die sich ausschließlich an Kinder und Jugendliche ab 6 – 16 Jahren richtet. Das Kinderkino ist eine reine Kinder und Jugendveranstaltung.

Um für Notfälle eine Erreichbarkeit der Erziehungsberechtigten sicher zu stellen, bitten die Veranstalter darum den Kinder eine Telefonnummer in schriftlicher Form mitzugeben.

Der Eintritt ist frei.